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Taglio altoRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Una seconda Pediatria al-
l’ospedale di Udine, affidata
alla direzione di un clinico
esperto in malattie rare, un
professionistaprontoatrasfe-
rirsi nel capoluogo friulano
dall’Istituto per l’infanzia
“Burlo Garofolo” di Trieste:
sarebbe questo il progetto
che il direttore generale del-
l’Azienda ospedaliero-uni-
versitaria, Fabrizio Bresado-
la,avrebbeillustratoinunre-
cente incontro con il Collegio
di direzione e il Consiglio dei
clinici.Edèproprioattornoa
questa proposta che, ieri, è
partita un’interrogazione al
presidente della Regione,
Riccardo Illy.

Asollevaredubbisullapre-
suntaistituzionediunasecon-
da Pediatria al “Santa Maria
della Misericordia” è stato il
consigliere regionale del-
l’Udc Roberto Molinaro, che,
rivolgendosi al governatore,
ha chiesto di conoscere, in
particolare,«leesigenzeassi-
stenziali che giustificano la
nuova struttura operativa e
l’assunzione dei relativi costi
acaricodelSistemasanitario
regionale». Il progetto, inol-
tre,sarebbestatomessoinre-
lazione con la decisione an-
nunciatadall’assessoreregio-
nale Beltrame nell’autunno
scorsodispostareall’ospeda-
le di Udine il Centro per le

malattieraredel“BurloGaro-
folo”.

Ladeliberaprevedeval’as-
segnazione di 750 mila euro
all’Azienda unica per l’orga-
nizzazione del coordinamen-
to della rete regionale per le
malattierare.Elanotizianon
mancò di scatenare le prote-
stedeitriestini.Findaallora,
peraltro, prese a circolare
coninsistenzailnomediBru-
no Bembi, direttore dell’Uni-
tà malattie metaboliche del
“BurloGarofolo”,qualepossi-
bile destinatario dell’incari-
co di responsabile della nuo-
va struttura.

Quel che è certo, per il mo-
mento,ècheilPianoazienda-

le 2007 prevede la creazione
di una Struttura operativa
complessa dedicata, appun-
to, alle malattie rare. Quanto
a possibili “doppioni” per la
Pediatria,restatuttodaappu-
rare. Dal canto suo, il profes-
sor Bresadola non conferma
nèsmentisceesiriservadiri-
spondere soltanto dopo ave-
rericevutoe letto l’interroga-
zione. Un’interrogazione
che, peraltro, arriva a pochi
giorni dalle dimissioni pre-
sentatealrettoredell’Univer-
sità di Udine dal preside del-
la facoltà di Medicina, Massi-
mo Politi, guarda caso pro-
prioacausadiuna«diversità
di veduta sull’organizzazione
dell’Azienda unica».

Azienda unica, spunta una seconda pediatria
Sul possibile progetto Molinaro (Udc) ha presentato un’interrogazione a Illy


